

PLANEABA ASALTOS A FUNDOS DE MOLINA Y LONTUE:

Desbaratado un Comando del Proscrito MAPU

- Detenidos 11 individuos que, según informaron fuentes policiales, operaban desde 1977
- El jefe del grupo se encuentra prófugo y fueron incautadas armas y material subversivo

Un comando del proscrito Movimiento Mapu Obrero Campesino, que planeaba asaltos a fundos y a cuarteles policiales de las localidades de Lontué y Molina, fue desbaratado por efectivos de seguridad durante operativos realizados los días miércoles y jueves últimos.

Los detenidos que, según la policía, tenían en su poder armas y abundante material subversivo, fueron puestos a disposición de la Fiscalía Militar de Curicó, acusados de infracción a la Ley de Seguridad Interior del Estado.

Fueron identificados como: José Salazar Sepúlveda, apodado Sergio Ricardo; Ramón Rivas Muñoz (Carlos); Manuel Jesús Calquín Fuentes (Amaro); Verónica Flores Montecinos (Loreto); Oscar Cabrera Díaz (Juan); María González Alcaino (Rosario); Oscar Salas Guerra (Camilo); César Díaz Arriagada (Arturo); Mario Puebla Mesías (Enrique); Manuel Orellana Castro (Richard), y Luis Díaz Agurto.

El jefe de este grupo, que se en-

(Continúa en la página C 4)

Desbaratado un

(De la página C 1)

cuenta prófugo, fue identificado como Patricio Catal Rodríguez, apodado Facundo. Este individuo tenía instrucción de guerrilla tipo paramilitar y había efectuado viajes a Cuba y otros países del Caribe.

ACCION ARMADA

Los Servicios de Seguridad desbarataron el comando en los instantes en que sus miembros recibían las últimas instrucciones para luego iniciar acciones armadas en fundos y cuarteles policiales de la zona. El detenido César Díaz era el encargado de instruir para militarmente a sus miembros para lo cual se trasladaba a regiones precordilleranas de Lontué y Molina donde realizaban prácticas de tiro. En poder de Díaz se encontraron munición, armas cortas y una escopeta recortada.

Los asaltos a predios tenían por objeto reunir fondos para el financiamiento de la organización.

El grupo comenzó a formarse en el año 1977, cuando algunos de los detenidos tomaron contacto entre sí a través de un comité de resistencia con grupos juveniles cristianos. Estos últimos pertenecían a la iglesia de Molina y al Instituto Pastoral Rural de la misma ciudad.

Los antecedentes indican que también tenía permanente contacto con los miembros del comando subversivo el sacerdote de la iglesia de Molina, Teodoro Klotmlerg Verrgsna, de origen holandés, el cual tenía en su poder numerosos panfletos de carácter extremista.

Trascendió que las diligencias continuaban con el objeto de ubicar al jefe del grupo y a otros sujetos que estarían operando en otra localidad de la zona sur del país con el objeto de lograr adeptos dentro del campesinado.